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Zitat von Morlock54 

Sehe ich ähnlich. Soweit ich die Diskussion hier im Forum verfolgt habe, ist sich die
große Mehrheit unschlüssig wen man da bis auf 1-2 Kanditaten überhaupt wählen soll.
Ein persönlicher Eindruck auf der JHV kann die Meinung ändern. Für die weiter entfernt
wohnenden Mitglieder ist das natürlich gut.
Es ist aber auch für die meisten das einzige mal im Jahr, ein Mitbestimmungsrecht beim
Club auszuüben. Von daher soll auch jeder kommen , dem der Club am Herzen liegt
(mit paar Ausnahmegründen natürlich).
Ich denke, die Hälfte würde dann garnicht mehr kommen, wenn der Antrag beschlossen
wird.

wir diskutieren und streiten uns doch Zeit einiger Zeit, wer ist wählbar. Es werden Argumente
ausgetauscht und viele haben sich bei z.B. zwei Kandidaten schon festgelegt. Viele werden auf
der JHV trotz der Vorstellung nicht alle Stimmen vergeben. Warum sollten wir den Mitgliedern,
die nicht auf die JHV können nicht die Chance geben zumindest die Kandidaten zu wählen, von
denen man völlig überzeugt ist?

Es wird nach dieser JHV sich hoffentlich vieles ändern. Die Vorgänge im Verein haben mir die
Augen geöffnet, wie wichtig eine JHV ist und die Briefwahlmöglichkeit wird kaum jemanden, der
sich hierfür interessiert abhalten zu kommen. Hier geht es um die interessierten Mitglieder die
nicht kommen können.

Eine größere Gefahr sehe ich darin, dass die Macht der organisierten Fans steigt, denn
erfahrungsgemäß können die die Briefwähler viel besser mobilisieren. Also alles wie gehabt,
also alle hin oder zumindest per Briefwahl mitentscheiden.
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